
Le Salon de la
copropriété de la Gironde

DESCRIPTIF
Cet événement a rassemblé des professionnels du secteur, tels que
des syndics de copropriété, des gestionnaires immobiliers, des
fournisseurs de services et des prestataires pour les copropriétés.
Les copropriétaires eux-mêmes ont pu découvrir sur place de
nouveaux services, des solutions innovantes, assister à des
conférences et obtenir des conseils pour les projets de rénovation
de leur copropriété.

Le salon était ouvert aux copropriétaires bailleurs ou occupants,
aux membres de conseils syndicaux, aux gestionnaires de
copropriétés, aux administrateurs de biens, à tous les acteurs
motivés par l’acte de rénover en copropriété.

À partir de cette expérience, une 2ème édition est d’ores-et-déjà
prévue pour le mardi 26 novembre 2024 au Palais des Congrès de
Bordeaux avec la volonté d’associer davantage les institutionnels
locaux, départementaux et régionaux !

OBJECTIFS
Sous l’impulsion de la FNAIM et de l’UNIS, le Salon de la Copropriété
de la Gironde a pour objectif de permettre aux acteurs de la
copropriété de se rencontrer dans une unité de lieu et de temps
pour évoquer enjeux, propositions de solutions et perspectives de
la rénovation des copropriétés.

Organisation : FNAIM, Unis, Alec
Partenaires : Baticopro, ADIL33, Bordeaux
Métropole Énergies, Rénovons Collectif
Réalisation : France Expo

RÉFÉRENT ALEC
Franck FERNANDEZ-CAUSSADE
franck.fernandezcaussade@alec-mb33.fr

Pépite AXE 2

AMBITION STRATÉGIQUE DE L’ALEC : RENFORCER LE RÔLE DE TIERS DE CONFIANCE DURABLE, NEUTRE ET
INDÉPENDANT POUR ACCOMPAGNER LA RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE DES COPROPRIÉTÉS
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Aujourd’hui, l’ensemble des copropriétaires peut être relativement
inquiet des enjeux de la rénovation énergétique, que ce soit d’un
point de vue économique mais aussi d’un point de vue technique.
On est là sur ce salon pour répondre à leurs interrogations et les
rassurer.
Camille FALOCI, Présidente de l’Unis Nouvelle-Aquitaine.


